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一般社団法人北海道中小企業家同友会 札幌支部  

中央南地区会中央南地区会中央南地区会中央南地区会    6666月幹事会報告書月幹事会報告書月幹事会報告書月幹事会報告書    
2009年 6月 17日 

                   於：同友会会議室 

・・・・議長議長議長議長    伏木副会長伏木副会長伏木副会長伏木副会長    
 
参加者（順不同・敬称略） 11名 

○ 会長 柏原 誠一  八晃電気㈱ 代表取締役 

 副会長 越智 けい子 ㈱ジャワティー・ジャパン 代表取締役 

○ 副会長 杉本 潔 ㈲フォアキャスト 取締役社長 

○ 副会長 伏木 康 北電力設備工事㈱ 専務取締役  

○ 副会長 本間 良二 コンチネンタル貿易㈱ 代表取締役      

○ 副会長 松井 髙志 北海葬祭㈱ 代表取締役専務 

 副会長 村田 菊男 セントラル法令オフィス 代表 

○ 幹事長 太田 寛二  メンズアトリエオオタ 代表 

 幹事 浅野 元広 浅野元広法律事務所 所長 

 幹事 伊藤 裕康 北第百通信電気㈱ 取締役会長 

 幹事 大島 紀彰 メナード化粧品道央統轄販売㈱ 代表取締役副社長 

○ 幹事 大谷 聖二 ㈱札幌キャリアサポート 代表取締役 

 幹事 斉藤 和子 ㈱京呉服 さい藤  代表取締役 

○ 幹事 

 
寿時 康二  ㈱寿時 代表取締役社長 

 幹事 下出 邦博 ㈱パールモンドール 代表取締役社長 

○ 幹事 田中 一彦 北洋自動車㈱ 代表取締役 

 幹事 田中 燈一 田中燈一法律事務所 弁護士 

 幹事 津川 雅良 ㈱北海道佐々木商会 代表取締役社長 

 幹事 土屋 洋二 清水勧業㈱ 代表取締役会長 

 幹事 福島 博志 福島プリント㈱ 代表取締役 

○ 幹事 藤田 靖   ㈱プリプレスセンター 代表取締役 

 幹事 森谷 瑞穂 札幌アライアンス法律事務所 弁護士 

○ 幹事 山﨑 清司  山﨑建設工業㈱ 取締役社長 

 幹事 山本 靖   ㈱南大通ビル 代表取締役 

 幹事 米田 正則 米田社会保険労務士事務所 所長 

 幹事 渡辺 宣昌 ㈲渡辺理美容店 代表取締役 

 
 
＊冒頭、柏原会長より挨拶  
 「先日初めて全道の理事会に参加いたしました。65名ほどの参加で熱気がありました。全道各地で熱
心に活動を展開している様子が報告され大変刺激になりました。守代表理事からも経営の足元を固める
ような例会作りをと呼びかけがありました。今日は例会テーマを中心に議論して参りましょう」 
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議題議題議題議題 1111．．．．前回幹事会以降前回幹事会以降前回幹事会以降前回幹事会以降のののの活動活動活動活動をををを振振振振りりりり返返返返ってってってって     

  
・中央南地区会総会(5/14) 担当；(松井 土屋  斉藤 米田) 於；Hikari maruyama 
 26名参加(2008年度新入会員 6名、非会員 1名) 
 
＊当日司会をされた松井副会長より報告 
 「今回は新しい会員の方も多く、一人一言 PRもあり和気あいあいとした会になったと思います」 
 全体プロデュースの太田幹事長より 
 「今回は柏原新体制、そして寿時前地区会長の札幌支部幹事長就任を祝う会ということで企画いたし
ました。総会という形で開催したこと、普段と違う雰囲気で開催できて良かったと思います」 

  
 
・第 41回全道総会、40周年記念祝賀会(5/18) 於；ロイトン札幌 330名参加 
 
＊参加された代議員の方より報告 
 「総会・祝賀会と長丁場だったが、節目ということで盛大に開催された」 
 「総会では一般社団法人への移行が決議され、祝賀会では永年役員の表彰があり記念の会となった」 

 
 
・第 2回札幌支部幹事会 (5/21) 
  寿時さん、村田さん参加 
 
＊参加された寿時幹事より報告 
 「今回の幹事会が実質初めての幹事会となりました。参加者より一言自己紹介があり、その後は報告

事項が中心でした。今年度より毎月幹事会を開催するのをやめ、隔月で常任幹事会を開催すること
となりました。」 

 

議題議題議題議題 2222．．．．当面当面当面当面のののの活動活動活動活動についてについてについてについて    
 
   (1)  7月例会 担当；(伏木 大島 田中(一) 山﨑) 

 テーマ；「クレームを活かせ!! クレームに潜む次の仕事」 
 報告者；ムジカ研究所 代表 山下由美さん(中央南) 
日 時；7月 13日(月)18:30～21:00 

 会 場；かでる２・７ 
   会 費；1,500円 
 

(2)  8月例会 担当；(越智 浅野 藤田 伊藤) 
 テーマ；「味の散歩道 納涼例会」 
 日時； 
 会場； 

   会費； 

    
(3)  9月例会 担当；(杉本 寿時 津川 森谷) 
 テーマ；「               」 
 報告者；   
日 時； 

 会 場； 
 会 費； 
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(4)  10月例会 担当；(本間 大谷 田中(燈) 山本) 
 テーマ；「               」 
 報告者；   
日 時； 

 会 場； 
 会 費； 

    
(5)  11月例会 担当；(村田 渡辺  下出 福島) 
 テーマ；「               」 
 報告者；   
日 時； 

 会 場； 
 会 費； 

 
 
＊(1)について担当の伏木副会長・田中幹事より説明がありました。 
 「6月上旬に担当幹事全員で一度打合せをした結果、中央南地区会会員でもある山下さんにクレーム
対応についてお話頂くことになりました。山下さんは元札幌市職員で、クレーム対応の専門家として
様々な場面で活躍されていますので、とても面白い例会になると思います。」 
 
＊(2)以降についてディスカッション 
 「8月は毎年恒例の味の散歩道ですので、担当幹事の皆さんで素敵なお店を選定して下さい。」 
 「その他の月の例会について、事前にテーマを幹事会で決めてはどうか」 
 「幹事自身の経営に関する悩みからテーマを決めてはどうか」 
 「しばらく参加されていない会員の方に登場してもらってはどうか」 
 「昨年度入会された方に、デビューする機会を設けてはどうか」 
 「既存会員の企業内容や実践で、我々の経営に役立つような話をしてもらってはどうか」 
 「一人で報告するより、複数の話を聞いてはどうか」 
  
様々な意見が出されましたが、9月例会には、2008 年度ご入会頂いた方で、業種に関連がありそうな

3名にお話いただいてはどうか、という案にまとまりました。 
 

議題議題議題議題 3333．．．．NextNextNextNextについてについてについてについて    

(1) 第 5回例会(6/1) 報告者 ホクラミ 矢吹部長 

(2) 世話人会(6/10)開催 

    
＊担当の松井副会長より報告がありました  
 「第 5回例会はホクラミの矢吹部長より、給与や待遇、銀行・税金などお金にまつわることを問題提
起いただきました。また先日世話人会を開催し、次回問題提起される林さんと例会内容について打合せ
しました。今後は専門家を交えて実務的な面も勉強していく予定です。    
    

議題議題議題議題 4444．．．．組織委員会組織委員会組織委員会組織委員会とととと会員入退会会員入退会会員入退会会員入退会についてについてについてについて    

(1)6月 29日組織委員会開催予定 

(2)中央南地区会の現勢について 前回幹事会(5/14)以降の入退会    

＜＜＜＜入会入会入会入会＞＞＞＞    

 2名         
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＜＜＜＜退会退会退会退会＞＞＞＞(退会申出含む)        

  2名 

        
＊事務局より上記の通り報告がありました。組織委員会は次回 6月 29 日開催予定です。 

    
    
議題議題議題議題 5555．．．．札幌支部委員会札幌支部委員会札幌支部委員会札幌支部委員会についてについてについてについて    

各地区会各地区会各地区会各地区会よりよりよりより 1111 名委員名委員名委員名委員をををを選出選出選出選出    →→→→別紙参照別紙参照別紙参照別紙参照    

    
＊札幌支部の専門委員会について、各地区会より 1名選出することとなりました。協議の結果別紙一覧
のように決まりました。 

 

 

議題議題議題議題 6666．．．．札幌支部役員研修会札幌支部役員研修会札幌支部役員研修会札幌支部役員研修会についてについてについてについて        
        

 
＊札幌支部幹事長でもある寿時幹事より呼びかけがありました。  

 「昨年は支部幹事交流会ということで、遠出しましたが、今年は朝里で一泊研修を開催いたしま
す。対象は支部の幹事だけでなく地区幹事・支部専門委員の皆さんですので、新しく地区の幹事
になった方等は積極的に参加頂ければと思います。今年は事務局も交流会まで参加してもらうよ
う調整していますので、大いに語り合いましょう」 

    
    
    
議題議題議題議題 7777．．．．そのそのそのその他他他他    
(1) 同友会ってどうゆう会(6/17)開催 

 
(2) 社員研修について  

 
(3) すすきの夜市について(中央東)  

 
＊上記会合について事務局より案内がありました。(3)のすすきの夜市は昨年中央南地区会でも 7月例
会の 2次会ということで参加しましたが、今年も多くの皆様にご参加いただければ幸いです。 
 
 

次回幹事会日程 

 
7月 13日(月) 17：00～18：15 会場；かでる 2･7 議長；本間副会長     

＊次回幹事会は 7月例会の開催前に同会場にて開催いたします。 

    

    

※※※※札幌支部常任幹事会札幌支部常任幹事会札幌支部常任幹事会札幌支部常任幹事会((((支部四役支部四役支部四役支部四役・・・・地区会長地区会長地区会長地区会長・・・・委員長委員長委員長委員長))))    6666 月月月月 24242424 日日日日((((水水水水))))    

※※※※札幌支部役員研修会札幌支部役員研修会札幌支部役員研修会札幌支部役員研修会    7777 月月月月 3333 日日日日----4444 日日日日    

※※※※札幌支部幹事会札幌支部幹事会札幌支部幹事会札幌支部幹事会            7777 月月月月 23232323 日日日日((((木木木木))))    

※※※※次回次回次回次回コラムコラムコラムコラム担当担当担当担当                田中田中田中田中幹事幹事幹事幹事((((北洋自動車北洋自動車北洋自動車北洋自動車))))        (6(6(6(6 月末入稿月末入稿月末入稿月末入稿〆〆〆〆切切切切りりりり))))    
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2009年度の札幌支部委員会構成について 
 

2009年 5月 21日 

 

＜基本方針＞ 

①委員会は、2009 年度の活動方針に基づいて、9 つの分野ごとの取り組みの具体化と推進

をはかるために設置される機関です。基本的に全道の委員会に対応しています。 

支部幹事は、職務分掌として希望する委員会に配属される他、幹事以外の会員も経営課題

を学ぶ場として、希望する委員会への登録と参加ができます。 

 

②地区会活動を推進していく上でも、各委員会に地区会から委員を派遣することは重要で

す。地区会では、委員を派遣すると共に、地区会幹事会等での委員会報告をお願いいたし

ます。 

 

委員会 委員長 
2008年度 

中央南地区委員 

2009年度 

中央南地区委員 

組織 
(株)井上技研     

 専務 犬嶋 由香里さん 

松井さん 

寿時さん 

松井さん 

財政 
曲堀幸和産業（株）    

社長  堀内 信良さん 

杉本さん 

寿時さん 

杉本さん 

広報・情報 
インフォネット（株）  
社長  岩谷 公司さん 

山本さん 伏木さん 

経営指針 
ｺﾛﾅｾﾝﾄﾗﾙｻｰﾋﾞｽ（株）   

社長  岩村 純人さん 

大島さん 下出さん 

共同求人 
（株）サンコー        

会長  山田 修三さん 

藤田さん 藤田さん 

共育 
ベル食品（株）        

社長  福山 恵太郎さん 

安念さん 田中(一彦)さん 

厚生・労働 
（株）サン設計事務所   
社長  吉岡 潤三さん 

村田さん 本間さん 

障害者問題 
（株）特殊衣料        
社長  池田啓子さん 

太田さん 太田さん 

政策 
東ワラ商事（株）      
社長  吉田孝義さん 

 土屋さん 

 


